



Adopción de la tecnología en la nube impulsada por IA

Guía de Pymes para crecer más rápido con Microsoft Dynamics 365 Business Central



Introducción

La IA se ha convertido en una herramienta fundamental en la forma en que las personas realizan su trabajo y en cómo las empresas encuentran nuevas formas de mantenerse por delante de la competencia. Mientras que el 71 % de los líderes de pequeñas y medianas empresas (PYMES) creen que la adopción de la IA es fundamental para que su empresa siga siendo competitiva, el 61 % admite que su empresa carece de visión para realizar la implementación de la IA.¹

A medida que el ritmo de los negocios continúa aumentando, la IA ofrece a las empresas en crecimiento el soporte que necesitan para optimizar los procesos manuales, conectar equipos en una solución unificada y mantenerse al día con las necesidades organizacionales en evolución.

Para que las organizaciones prosperen en el panorama empresarial actual, necesitarán una solución de gestión empresarial basada en la nube impulsada por IA que les permita transformar las operaciones y conectar a su equipo en una sola aplicación.

1. "Los trabajadores de todo el mundo están adoptando la IA, especialmente en las pequeñas y medianas empresas", Microsoft, 2024



Haga crecer su empresa con Dynamics 365 Business Central

Ahora es más fácil que nunca para las empresas en crecimiento modernizar su pila tecnológica y superar a sus competidores con una solución en la nube con capacidades de IA integradas.

Como socio de adopción y transición a la nube, **Axentit** tiene la experiencia necesaria para ofrecer a sus equipos de Finanzas, Ventas, Servicio y Operaciones una única aplicación fácil de usar: Dynamics 365 Business Central con Copilot.

Dynamics 365 Business Central es la primera solución integral de gestión empresarial que utiliza Copilot para aumentar la productividad, despertar la creatividad y mejorar el rendimiento empresarial con IA de próxima generación. También permite a los usuarios trabajar sin problemas con aplicaciones conocidas de Microsoft 365 como Outlook, Excel y Teams para reducir el cambio de aplicaciones, al tiempo que ofrece seguridad, flexibilidad y escalabilidad de clase mundial que solo están disponibles en la nube de Microsoft.

2. "The Total Economic Impact™ of Microsoft Dynamics 365 Business Central," Forrester, 2023

40 000+

empresas en crecimiento ya se están beneficiando de Dynamics 365 Business Central.

172 % de retorno de la inversión (ROI) en tres años.²

Hasta un 18 % de aumento en la productividad.²

\$ 30 000 de ahorro en tarifas de terceros evitadas anualmente.⁴



La diferencia de Microsoft Cloud

Durante años, hemos visto que las tecnologías en la nube proporcionan una ventaja crítica para abordar las principales prioridades empresariales y permitir a las empresas:

- **Adaptarse a las nuevas tecnologías.**
- **Mejorar la seguridad, la privacidad y la confiabilidad.**
- **Habilitar la escalabilidad, la flexibilidad y una incorporación más sencilla.**
- **Liberar recursos de TI para centrarse en el trabajo de alto valor.**
- **Acelerar la información del negocio.**
- **Mantenerse actualizadas y cumplir con las normas.**

Microsoft Cloud lleva estos beneficios un paso más allá para que pueda ejecutar toda su infraestructura digital dentro de la nube. De hecho, Dynamics 365 es la única plataforma de administración empresarial que se integra de forma nativa con Microsoft 365, lo que le ofrece una integración sin precedentes entre sistemas y procesos para mejorar la productividad y la colaboración en una sola solución.

Dynamics 365 Business Central le ofrece la flexibilidad necesaria para satisfacer las necesidades de su empresa

Nuestros expertos de Microsoft pueden trabajar con su equipo para transformar y hacer crecer su negocio adaptando Dynamics 365 Business Central para satisfacer sus necesidades actuales y futuras.

Aumente la visibilidad y el rendimiento financiero.

Acelere el cierre financiero, mejore las previsiones y obtenga métricas de rendimiento oportunas para mejorar el rendimiento financiero.

Termine los proyectos a tiempo y dentro del presupuesto establecido.

Complete proyectos de manera exitosa y garantice su rentabilidad mediante la planificación, los recursos, el seguimiento, el cálculo de costos, la facturación, la contabilidad y la inteligencia oportuna.

Impulse las ventas y mejore el servicio al cliente.

Mejore la experiencia del cliente con la gestión de todo el proceso de ventas desde Microsoft Outlook y consiga mejores resultados con operaciones de servicio conectadas.

Cumpla sus objetivos de sostenibilidad.

Investigue y registre las emisiones de gases de efecto invernadero con facilidad y precisión para administrar su impacto ambiental.

Optimice el inventario y la administración de la cadena de suministro.

Entregue los productos a tiempo y adáptese a los siempre cambiantes modelos empresariales con visibilidad en las compras, la manufactura, el inventario y los almacenes.

Obtenga más valor con Copilot en Dynamics 365 Business Central

Las capacidades de Copilot están disponibles de forma nativa en las aplicaciones Dynamics 365 Business Central y Microsoft 365, por lo que los usuarios pueden aprovechar la IA líder para acelerar la productividad y permitir una forma completamente nueva de trabajar.

La capacidad de acceder a Copilot dentro de las herramientas con las que mejor conocen permite a los usuarios mejorar la experiencia del cliente de principio a fin, reducir costos e impulsar el éxito financiero. Además, Copilot puede automatizar tareas repetitivas, analizar datos y proporcionar recomendaciones personalizadas para operaciones comerciales más eficientes que respalden los objetivos de crecimiento.



Descubra más posibilidades con Copilot

Axentit puede capacitar a sus empleados sobre cómo poner Copilot a su servicio en los casos de uso que sean más relevantes para sus funciones.

Copilot como asistente

Mantenga todo ordenado, colabore mejor y mejore las comunicaciones gracias a las capacidades de IA de Copilot para centrarse en el trabajo de mayor impacto.

Mantenga reuniones más productivas.

Proporcione una lista de todos los elementos de acción de esta reunión y envíela a todos los invitados.



Resuma las conversaciones rápidamente.

Resuma todos los hilos de Teams relacionados con la nueva actualización del producto y resalta las conclusiones clave.



Copilot como asesor

Analice conjuntos de datos complejos y obtenga recomendaciones claras y prácticas de Copilot para superar los desafíos, predecir tendencias y tomar decisiones más informadas para impulsar resultados empresariales óptimos.

Maximice la información sin explotar.

Revise nuestros últimos datos de consumo de agua y electricidad. Proporciona una actualización sobre cómo se alinea con nuestros objetivos anuales de sostenibilidad.



Redacte presentaciones basadas en historias en segundos.

Cree una presentación de PowerPoint para una actualización de la empresa sobre el rendimiento financiero del último trimestre.



Copilot como orquestador

Benefíciense de la optimización continua de procesos para realizar operaciones fluidas en toda su empresa con Copilot.

Coordine los datos, la privacidad y la seguridad.

Resuma el documento de actualización de cumplimiento más reciente. Enumera cualquier cambio que pueda afectar a nuestros datos y protocolos de seguridad.



Descubra las oportunidades de mejora.

Identifique los cuellos de botella en nuestro proceso actual de cierre de fin de mes. Recomienda formas de optimizar las conciliaciones y automatizar las tareas rutinarias para una finalización más rápida.



Lista de comprobación de transición de Dynamics 365 Business Central con Copilot

Axentit facilita el cambio a Dynamics 365 Business Central.

Nuestra orientación experta durante las etapas de toma de decisiones, planificación y ejecución del proceso de migración a la nube no solo minimiza el tiempo de inactividad potencial, sino que también garantiza que sus empleados se adapten a Dynamics 365 Business Central de forma rápida y sencilla.

Utilice esta lista de verificación para planificar el éxito:

- ❑ Establecer una consulta inicial con [Partner Name].
Nuestros expertos se reunirán con usted para comprender sus desafíos, objetivos y soluciones actuales y puedan asesorarle sobre cómo modernizar y optimizar mejor su negocio.
- ❑ Analizar el ecosistema de TI.
Trabajaremos con su equipo de TI y los líderes empresariales para documentar la infraestructura y las aplicaciones de TI existentes, incluidas las dependencias, las necesidades de seguridad, el uso y el contenido empresarial de cada aplicación.
- ❑ Definir y priorizar.
Identifique las plataformas empresariales que desea abordar y los resultados que pretende lograr con todo detalle. Describa los beneficios que pueden influir en toda la organización.
- ❑ Plan de migración.
Crearemos un plan integral sobre qué aplicaciones migrar, cómo y en qué orden para evitar interrupciones en el negocio. También podemos detallar el costo total de propiedad del plan propuesto y cómo obtener la aceptación de los demás miembros de la dirección de la empresa.

Pase a la siguiente etapa

Es el momento de pasar a la nube y adoptar la IA. Para evitar quedarse atrás en el competitivo panorama empresarial actual, **Axentit** puede guiarle a lo largo de todo el proceso para que realice una transición sin problemas y aproveche al máximo Dynamics 365 Business Central con Copilot para que pueda:

Adaptarse de forma más rápida

Transforme las operaciones empresariales con la seguridad, la flexibilidad y la escalabilidad de una solución en la nube de Microsoft que crece con su negocio.

Trabajar de manera más inteligente

Capacite a las personas para que sean más colaborativas, productivas y tengan mayor impacto gracias a las capacidades que ofrece Microsoft Copilot y la conectividad con Microsoft 365.

Obtener mejores resultados

Acceda a flujos de trabajo guiados y datos oportunos que promueven la optimización continua de los procesos, aceleran el cierre financiero y mejoran la toma de decisiones.

Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para comenzar.

Contacto@axentit.com.mx
+52 55 5211 8870



axentit



**Ponte en contacto con
nosotros para más
información**

contacto@axentit.com.mx 

+52 55-5211-8870 

Visita nuestro sitio

www.axentit.com.mx



C. Fernando Montes de Oca 21A-Edificio E Piso 2, Industrial San Nicolás, 54030 Tlalnepantla, México